

平成30年度 第1学年

MOON

～月のように輝く～

2018年

9月14日

NO. 19

○気持ちのこもった体育大会！

悪天候のため、3日順延となっていた体育大会ですが、11日（火）に行うことができました。平日にも関わらず、応援にかけつけてくださった保護者のみなさま、温かいご声援をありがとうございました。



今年度初めての赤白での体育大会。1年生にとっては「中学校で初めての体育大会」。天候に恵まれず、運動場で練習することができない日がありました。全体（赤白）での応援やリレー、開閉会式などの練習、学年での縄跳びの練習を、集中して行うことができました。大会当日には、「それぞれのチーム」、「自分の記録」、「ここまで応援などを計画し、引っぱってきてくれた3年生」のためにという目的をもって、気持ちをこめて競技に取り組んでいる姿が見られました。話し合いで気持ちを一つにし、練習では最高記録22回だった大縄では、50回跳ぶことができました。声をかけ合って一生懸命取り組んでいる23人の姿に頼もしさを感じました。

2学期には駅伝大会や文化祭など、まだまだ多くの行事があります。行事を含めさまざまなことに、目的を意識し、目標を達成しようという強い思いをもって取り組んでいけるように、声をかけていきます。

☆生活記録より☆

- ・100m、1000m走のどちらも自己ベスト記録が出せたのでうれしかったです。赤白対抗で負けてしまったのは残念だったけれど、応援合戦は息を合わせてでき、大縄跳びでは、今までで一番多く跳ぶことができてよかったです。
- ・どの種目も全力で取り組むことができました。負けてしまったのは残念だけれど、一生懸命やることができたのでよかったです。



**自己ベストを目指し、
全力で走り切りました！**



家族・友達・先輩と
ハイチーズ☆



息を合わせてJUMP!
やったね、50回★



駅伝もみんなでがんばります！